

L'armée syrienne reprend le contrôle de la localité de Hazzé dans la Ghouta Orientale



Damas, 26 mars (RHC)- Des unités de l'armée syrienne ont réalisé des opérations couronnées de succès contre les abris et les rassemblements des terroristes dans la localité de Hazzé dans la Ghouta orientale.

« Ces opérations se sont soldées par la reprise du contrôle de la localité », a dit le correspondant de l'agence de presse syrienne, qui a ajouté que les sapeurs avaient désamorcé les mines et les engins explosifs que les

terroristes avaient posés entre les maisons et les rues principales pour empêcher les civils de sortir en direction des couloirs humanitaires.

Selon le correspondant, des unités de l'armée ont assuré la protection des habitants dans leurs maisons dans la localité de Hazzé et leur ont garanti tous leurs besoins nécessaires.

Par ailleurs de nouveaux groupes de civils qui ont été utilisés par les réseaux terroristes comme boucliers humains en Ghouta Orientale, sont sortis de la partie nord de celle-ci via le couloir menant au camp de Wafidine dans la banlieue de Damas.

Des unités de l'armée et des équipes médicales de la défense civile et du Croissant rouge avaient accueilli les habitants fuyant les réseaux terroristes dans le secteur nord de la Ghouta orientale.

Les civils sortant, dont la plupart des femmes, des enfants et des personnes âgées, avaient été transportés aux centres d'hébergement temporaires équipés de tous les services nécessaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158410-larmee-syrienne-reprend-le-controle-de-la-localite-de-hazze-dans-la-ghouta-orientale>



Radio Habana Cuba